



Grandes Fiestas

- PROGRAMA -

Oficial de las que la Ciudad de Almansa celebra los días 2 al 6 de Mayo de 1948, en honor de su Excelsa Patrona María Santísima de Belén, organizadas por el Excmo. Ayuntamiento con la cooperación de las Sociedades Virgen de Belén y Pastores, Industria, Comercio y Pueblo en general.



Día 2.- A LAS 10 DE LA MAÑANA.- Concurso regional de tiro al plato, en el ensanche del Jardín, organizado por la Unión Cinegética Almanseña, y en el que se disputarán valiosos premios.

A LAS 10'30.- En la Iglesia Parroquial, Misa ofrecida por la Sociedad Colombófila de Educación y Descanso, con asistencia de Autoridades, Jerarquías y representaciones.

A LAS 12.- Concierto en el templete del Jardín por la Banda de música "Unión Musical".

A LAS 16'30.- Gran concurso de palomas buches organizado por la Colombófila Almanseña de Educación y Descanso, disputándose importantes trofeos.

Día 3.- A LAS 12.- Volteo de campanas y disparo de cohetes.

A LAS 20.- Pasacalle por la Banda de música "Unión Musical". Al final del mismo, concierto en la Plaza del Caudillo, disparándose después una gran traca detonante, con ramillete final en la Torre.

A LAS 23.- Llegada de la Banda de música "La Primitiva", de Liria, la cual efectuará un pasacalle, finalizando en la Plaza del Caudillo. A la misma hora, la Banda "Unión Musical" dará un concierto en dicha Plaza.

A LAS 24.- Monumental cordá en la Plaza de San Roque.

Día 4.- A LAS 8.- Gran "despertá" con asistencia de las Bandas de música "La Primitiva" de Liria y "Unión Musical" de Almansa, que partiendo de la Plaza del Caudillo recorrerán las principales calles de la población.

A LAS 10'30.- Solemne función religiosa costeada por el Excmo. Ayuntamiento, en la que ocupará la Sagrada Cátedra el Rvdo. Padre Andrés Sarrió, Misionero del Corazón de María, a la que asistirán Autoridades, Jerarquías y Banda "Unión Musical".

A LAS 11.- Concierto en la Plaza del Caudillo por la Banda "La Primitiva" de Liria. Al final del mismo, gran traca detonante.

A LAS 15.- Primera tirada del Gran Concurso de Tiro de Pichón, organizado por la Sociedad de Cazadores "U. C. A." y en el que se disputarán importantes premios.

A LAS 18'30.- Concierto en el Jardín por la Banda "La Primitiva" de Liria.

A LAS 20.- Concierto en la Plaza del Caudillo por la Banda "Unión Musical", disparándose, a su final, una lujosa traca en colores, con sorprendentes ramilletes de fuegos aéreos en la Torre.

A LAS 24.- Magnífica "cordá" en el ensanche de la Plaza del Secano.

Día 5.- A LAS 8.- Diana por la Banda "Unión Musical".

A LAS 9.- Desfile de la Banda "La Primitiva" de Liria, por diversas calles de la población.

A LAS 9'30.- Reparto de raciones a las familias necesitadas en los sitios que previamente se anunciará.

A LAS 10.- Carrera de camareros organizada por Educación y Descanso, en la que se concederán valiosos trofeos y premios en metálico.

A LAS 10'30.- Solemne función religiosa costeada por la Sociedad de Nuestra Señora de Belén, en la que ocupará la Sagrada Cátedra el Muy Ilustre Señor Don Aristeo del Rey Palomero, Canónigo Magistral de Barbastro, con asistencia de Autoridades, Jerarquías y Banda "Unión Musical".

A LAS 11'30.- Concierto en la Plaza del Caudillo por la Banda "La Primitiva" de Liria. A su terminación disparo de una magnífica traca.

A LAS 12.- En la Glorieta, carrera de cintas, en la que se otorgarán valiosos premios.

A LAS 15.- Segunda tirada del Gran Concurso de Tiro de Pichón, efectuándose a continuación el reparto de premios a los vencedores.

A LAS 16.- En la "Capillica del Rosario", sorteo de corderos, regalo de los Pastores y Sociedad de la Virgen de Belén.

A LAS 18.- Concierto en el Jardín por la Banda "Unión Musical".

A LAS 20.- Concierto en la Plaza del Caudillo por la Banda "La Primitiva" de Liria. Al finalizar el mismo, quema de una sorprendente traca de lujo.

A LAS 24.- Serenata en la plaza de Santa María en honor de Nuestra Excelsa Patrona, por la Banda "Unión Musical", y gran hoguera seguida de una formidable traca.

Día 6. - A LAS 8.- Diana por la Banda "Unión Musical".

A LAS 9.- Desfile de la Banda "La Primitiva" de Liria, por diversas calles de la población.

A LAS 10'30.- Solemnísima función religiosa costeada por la Sociedad de Pastores, en la que ocupará la Sagrada Cátedra del Espíritu Santo el Doctor D. José Soler Francés, de Valencia, con asistencia de Autoridades, Jerarquías y Banda "Unión Musical".

A LAS 11.- Concierto en la Plaza del Caudillo por la Banda "La Primitiva" de Liria, al finalizar el cual se disparará una gran traca detonante desde la Plaza de Santa María a la del Caudillo.

A LAS 17'15.- Concierto extraordinario en el Teatro Regio con actuación de las Bandas "Unión Musical" y "Primitiva" de Liria, organizado por la Sociedad "Unión Musical", cuyo selecto programa se dará a conocer oportunamente.

A LAS 20.- Solemnísima procesión de Nuestra Patrona María Santísima de Belén con asistencia de Autoridades, Jerarquías y Bandas de Música. A la entrada de la Virgen en la Iglesia se dispararán bonitos fuegos de artificio y una traca de lujo.

V.º B.º
El Alcalde,

Firmado: Luis de Teresa

Almansa, Abril de 1948

El Presidente de la Comisión de Fiestas,

Firmado: Juan Seguí Fernández

NOTAS

Patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento y Escuela de Artes y Oficios se celebrarán durante los días del 2 al 6, en el Salón del Frente de Juventudes, una exposición de cuadros del Profesor de Pintura de dicha Escuela, Don Pascual Gómez.

El día 27 de Abril dará comienzo el Solemne Novenario que anualmente dedica a Nuestra Excelsa Patrona la Asociación de Nuestra Señora de Belén.

Todos los días a las 10 horas se cantará Misa Solemne y por la tarde a las 7'30 se celebrará el Ejercicio del Novenario, predicando el Muy Ilustre Señor Don Aristeo del Rey Palomero, Canónigo Magistral de Barbastro, tomando parte la Capilla de esta Parroquia que tan acertadamente dirige el Maestro Don Máximo Parra.

En las funciones religiosas de los días 4, 5 y 6 se cantarán las Misas de Tavoni y Segunda Pontifical de Perosi, para coros y gran orquesta, finalizando con el Himno de la Coronación.

Artes Gráficas SANCHEZ- Almansa